

**PEMBERDAYAAN MASYARAKAT BERBASIS ESKALASI PENDIDIKAN**

**KULIAH KERJA NYATA (KKN)**

**INTEGRASI-INTERKONEKSI**

**UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA ANGKATAN 111**



**KKN KELOMPOK**

**CISAYONG, CISAYONG, TASIKMALAYA, JAWA BARAT**

**KULIAH KERJA NYATA**

**UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA**

**TAHUN 2023**



**KULIAH KERJA NYATA (KKN) SEMESTER ANTARA/PENDEK**  
**UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA**  
**TAHUN AKADEMIK 2023/2024**  
**ANGKATAN KE-111**

Desa Cisayong, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat

---

**Kepada Yth.**

**LPPM UIN SUNAN KALIJAGA**

**Di Yogyakarta**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dengan hormat, salam sejahtera kami sampaikan semoga kita semua senantiasa dalam lindungan Allah SWT. Kami, kelompok 1 **KKN UIN Sunan Kalijaga Angkatan 111 di Desa Cisayong, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat**, dengan nama-nama anggota sebagai berikut:

<b>Nama</b>	<b>Jurusan atau Prodi</b>	<b>Jabatan</b>
Muhammad Jundi Alghifari	Pendidikan Bahasa Arab	Ketua
Wulandari Agustine	Sastra Inggris	Sekretaris
Nisa Nuraeni	Sastra Inggris	Bendahara
Aisyah Ainun Rahmi Rizman Mahmud	Pengembangan Masyarakat Islam Ilmu Hadits	Divisi Humas
Mohamad Shah Asyraf Bin Said M. Jaozan Irfandi M. Shuthon Dairobi Sidiq	Bimbingan Konseling Islam Hukum Ekonomi Syariah Studi Agama-Agama	Divisi Acara dan Perlengkapan
Kamilah Fauziyyah A. Sri Mulyani Indah Hartati	Akidah dan Filsafat Islam Manajemen Dakwah	Divisi PDD

Atas persetujuan DPL (Aris Risdiana, S. Sos. I., MM) menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja KKN Angkatan 111 di Desa Cisayong, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat. Yang bertemakan "Eskalasi Pendidikan". Kami senantiasa mengharapkan masukan dari DPL, LPPM dan pihak Desa Cisayong berkaitan dengan Program Kerja kami.

Demikian laporan yang dapat kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Tasikmalaya, 18 Juli 2023

Ketua

Sekretaris

Muhammad Jundi Alghifari  
NIM: 20104020050

Wulandari Agustine  
NIM: 20101050005

Mengetahui,

Dosen Pembimbing Lapangan

Kepala Desa Cisayong

Aris Risdiana, S. Sos. I., MM  
NIP: 198208042011011007

Yudi Cahyudin, S.Ap

## A. KATA PENGANTAR

Pada hakikatnya, Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu proses pembelajaran bagi para mahasiswa untuk dapat menerapkan keilmuan yang dimiliki selama menjalani proses pendidikan di bangku perkuliahan kepada masyarakat dalam bentuk pengabdian. KKN lahir dari proses pembangunan yang bersifat lintas disiplin (interdisipliner) dan merupakan komponen keilmuan teknologi dan seni secara aplikatif dalam masyarakat, khususnya masyarakat pedesaan. Dengan adanya KKN ini diharapkan mahasiswa dapat membantu dan mengambil peran dalam merealisasikan program-program pemerintah dalam rangka pemerataan dan pembangunan di pedesaan, sehingga kegiatan ini dapat melatih mahasiswa sebagai bagian dari *agent of change* untuk dapat berinteraksi secara langsung dengan masyarakat luas.

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata KKN-Reguler Angkatan 111 merupakan salah satu bentuk pengintegrasian kegiatan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini merupakan bentuk suatu pengabdian mahasiswa terhadap masyarakat dan merupakan salah satu bagian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi. Dalam hal ini yang menjadi sasaran utama KKN adalah Desa Cisayong, Kecamatan Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat

Dalam sejarahnya, berdasarkan keterangan dari sesepuh warga Desa Cisayong, Desa Cisayong sudah ada pada tahun 1920. Nama Desa Cisayong berasal dari sebuah kata yaitu Ci (Cai =air) dan Ayong (rembesan). Cisayong artinya "*AIR REMBESAN*" yaitu rembesan air dari gunung Galunggung. Selama berdirinya Desa Cisayong sudah beberapa kepala desa atau dahulu kuwu yang menjabat. Secara geografis Desa Cisayong terletak di sebelah Barat Kecamatan Cisayong, dengan jarak membentang Utara Selatan sepanjang 1,5 km dan arah Barat Timur 2 km. Luas keseluruhan sebesar 243.05 Ha. Secara administrasi Desa Cisayong terdiri dari 4 Dusun, yang meliputi 13 RW dan 39 RT, dengan batas – batas wilayah sebagai berikut :

- Sebelah Utara : Desa Sukasetia dan Desa Cikadu
- Sebelah Barat : Desa Santanamekar
- Sebelah Timur : Desa Sukajadi.
- Sebelah Selatan : Desa Indrajaya Sukaratu

Dari segi ekonomi, pada umumnya penduduk di wilayah Desa Cisayong bermata pencaharian dibidang pertanian, selain itu terdapat beberapa bidang mata pencaharian lainnya seperti peternakan, industri, koperasi, dan perdagangan. Banyak potensi yang dapat dikembangkan dari desa ini, salah satunya adalah lapangan Sepak bola Sakti Lodaya yang bertaraf Internasional yang merupakan hasil dari swadaya masyarakat.

Dari potensi desa yang sudah ada, kami sebagai mahasiswa merasa tergerak untuk dapat mengoptimalkannya dengan inovasi-inovasi yang kami dapatkan dan juga pengadaan penunjang potensi desa yang belum ada. Dengan demikian diharapkan Desa Cisayong dapat menjadi desa yang lebih terdepan dalam berbagai bidang, baik dalam bidang pertanian, pendidikan, ekonomi, sosial, dan bidang-bidang lainnya. Harapannya kami bersama masyarakat desa Cisayong dapat memiliki inisiatif untuk memulai proses kegiatan untuk memperbaiki situasi dan kondisi yang dialami masyarakat desa Cisayong yakni kurangnya pemanfaatan potensi yang dimiliki desa Cisayong. Oleh karena itu, lahirlah beberapa program kerja unggulan dan program penunjang dalam upaya membersamai masyarakat desa Cisayong dalam memanfaatkan potensi yang ada di desa.

## B. TUJUAN KKN

1. Melahirkan sarjana ilmu-ilmu ke-Islaman yang mampu mengidentifikasi permasalahan masyarakat dalam konteks pembangunan dan memiliki kepribadian sebagai kader pembangunan dengan wawasan berpikir yang luas
2. Untuk mendekatkan Perguruan Tinggi kepada masyarakat, Perguruan Tinggi sebagai mitra masyarakat dalam pembangunan
3. Menumbuhkan rasa kepedulian terhadap masyarakat sekitar

## C. PROGRAM KERJA UNGGULAN

NO.	NAMA PROGRAM	PENANGGUNGJAWAB	KETERANGAN
1.	Kolaborasi event Gebyar Merah Putih	Mohamad Shah Asyraf Bin Said M. Jaozan Irfandi	Kolaborasi dengan panitia Gebyar Merah Putih di Lapangan Lodaya Sakti Desa Cisayong.
2.	Workshop Digitalisasi UMKM	Nisa Nuraeni Wulandari Agustine	Gor Desa Cisayong

## D. PROGRAM KERJA PENUNJANG

NO.	NAMA PROGRAM	PENANGGUNGJAWAB	KETERANGAN
1.	Mengajar TPA	Rizman Mahmud	Mushola di dusun Cirukuy
2.	Mengajar di Lembaga Pendidikan	Aisyah Ainun Rahmi Sri Mulyani Indah Hartati	SMP N 1 Cisayong
3.	Membantu Kegiatan Posyandu	M. Shuthon Dairobi Sidiq Kamilah Fauziyyah A.	Posyandu Desa Cisayong
4.	Perayaan 17 Agustus an	Muhammad Jundi Alghifari	Kp. Cirukuy RT.001 RW 011
5.	Mengikuti pengajian rutin	Muhammad Jundi Alghifari	
6.	Membantu menyukseskan dan memeriahkan peringatan 1 Muharram	Muhammad Jundi Alghifari	Desa Cisayong

## E. WAKTU DAN TEMPAT

1. Waktu : 11 Juli 2023 – 25 Agustus 2023
2. Tempat : Desa Cisayong

## F. PENUTUP

Rencana Program Kerja (RPK) ini disusun berdasarkan hasil observasi selama satu minggu yang mengacu pada potensi dan masalah yang ada di Desa Cisayong, Kec. Cisayong, Kab. Tasikmalaya, Jawa Barat. Program kerja ini disusun sebagai acuan dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan selama KKN berlangsung. Dalam Menyusun program kerja pastinya terdapat

berbagai kesalahan dan kekurangan. Kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan penulis agar program yang akan dilaksanakan dapat berjalan dengan baik.

Demikian Rencana Program Kerja yang dapat kami susun sebagai bahan acuan dalam pelaksanaan KKN UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Angkatan ke-111 di Desa Cisayong. Harapan kami adalah program ini dapat terlaksana dengan baik dan mendapat dukungan dari berbagai pihak. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi setiap aktivitas yang akan kami lakukan selama kurang lebih empat puluh lima hari ini. Aamiin.